

N Presseinformation

17. Oktober 2013

Harry Blümel präsentierte LH Pröll den "Niederösterreich-Walzer"

"Stolz auf Niederösterreich"

"Ich habe entdeckt, dass es zwar unzählige Walzer über Wien, aber keinen über Niederösterreich gibt. Ich wollte einen Walzer so richtig zum Mitschunkeln schaffen, mit einer auffälligen Melodie und einem einfachen Text, den man sich sofort merkt", sagt der Sänger und Moderator Harry Blümel über sein neuestes Werk, den "Niederösterreich-Walzer". Am Dienstag dieser Woche ist der ehemalige Radrennfahrer und nunmehrige Leiter der Öffentlichkeitsarbeit beim Hilfswerk Österreich ins NÖ Landhaus nach St. Pölten gekommen, um Landeshauptmann Dr.

Erwin Pröll den "Niederösterreich-Walzer" zu präsentieren.

Der Landeshauptmann zeigte sich von Harry Blümels Initiative begeistert: "Niederösterreich hat viel zu bieten: eine traditionsreiche Geschichte, zahlreiche Sehenswürdigkeiten, eine herausragende Landschaft, eine exzellente Kulinarik und eine hohe Lebensqualität. Darum ist es wichtig, dass wir auf Niederösterreich stolz sind und das auch auf vielfältige Weise zeigen. Der Niederösterreich-Walzer ist dazu

ein wunderschöner musikalischer Beitrag."

Melodie und Text des "Niederösterreich-Walzers" stammen von Harry Blümel, bearbeitet und arrangiert wurde das Werk durch Gerhard Wessely vom Studio Soundborn. "Ich bin stolz darauf, dass mein Werk auch unserem Landeshauptmann Erwin Pröll gefällt und hoffe, dass der Niederösterreich-Walzer möglichst oft gespielt wird", so Harry Blümel. Noten für alle Instrumente einer typischen Musikkapelle sowie die Soundfiles stehen unter www.harrybluemel.com zum Download bereit.